



インスピレーションになろう

# ATSUMI ROTARY CLUB

渥美ロータリークラブ 創立/S44.4 承認/S44.4

例会日/毎週水曜日 12:30

例会会場/蒲郡信用金庫渥美支店2F

事務局/愛知県田原市福江町堂前50-6

蒲郡信用金庫渥美支店 内

TEL/(0531)33-0511(代) FAX/(0531)32-1251

URL/http://www15.ocn.ne.jp/~atsumirc/

会長/河合光志 幹事/青山房生 会報委員長/朽名正秀

## 第2400回 No.05 (2018~2019) 8月22日(水)

<司 会> 森下一良 SAA

<齊 唱> 国歌「君が代」

<ゲ ス ト> 2760 地区ガバナー 村井總一郎 様

R・S 「奉仕の理想」

地区幹事 佐々木 利政 様



### <会長挨拶> 河合光志会長

本日豊橋南 RC の皆様、たくさんの方に私たちの最果ての地区に来ていただき、ありがとうございます。渥美 RC と豊橋南 RC 合同でのガバナー公式訪問を開催いたします。本来なら先輩クラブでもある豊橋南 RC に出かけるのが本筋だが、ご了承ください。

村井ガバナーの方針のひとつとして、他クラブとの合同例会を行います。皆様との親交を深めるために、お酒を酌み交わしながらやりたいところですが、通常例会の形をとり、昼食だけの例会を行います。

また、10/22 の豊橋南 RC の例会には3年未満の会員を中心に多くの会員で出席させていただきます。

### <ゲストスピーチ> 村井總一郎ガバナー(豊橋 RC)



私は分区内交流を進めていこうということで、組み合わせも迷いました。豊橋南の皆様にはたくさんの方に来ていただき嬉しく思う。また、こういう形で迎えてもらったこと、厚く御礼申し上げます。

本日持って来ました 100 周年の点鐘の鐘は、ガバナー訪問で訪れた際に、各会長に鳴らしてもらおう。今日この例会が終わったら、名古屋中部みらいのロータリーに持っていきます。



会長幹事の懇談会も無事に終わりました。各会長の意見を聞き、地区に持ち帰り、来年・再来年に活かします。

ロータリーは楽しくやるべき。その基となるのが例会。どんなにいい事業をやっても、その事業に楽しさが加わらなければ、多くの人の共感を得られない。

- ・2018-19 年度 R I 会長テーマ

BE THE INSPIRATION

インスピレーションになろうがテーマとなっている

- ・今年のロータリーのマークは、カリブ海の海とカリブの太陽を表している。

### <出席報告> 小松浩出席委員長

会員数	40名
出席計算に用いた会員数	38名
本日欠席	5名
出席率	84.84%
先々回補正	2名
補正出席率	84.21%

### <今後のスケジュール>

8月29日 ゲストスピーチ 藤村明弘様 (HPについて)

・バリー・ラシン R I 会長の R I テーマを、ラシン氏が説明したときに、「本来ならば私はここにいなかった」と言っていた。当初はアフリカの方が立つ予定だったが、病気になり帰ってこられなかった。

・昨年のイアン・ライズリー氏のテーマは、変化をもたらす。今年のラシン氏はインスピレーションになろう。変化をもたらすというのは、インスピレーションになるという事。

インスピレーションになる → 地域社会のインスピレーションとなる。

インスピレーション = 刺激となり前身の活力になろう

↓

人によって違う

↓

村井ガバナー: クラブの会長が決める

・ BE THE INSPIRATION  
Inspire は鼓舞する、刺激する、発奮させる等

前進するための活力になろう = インスピレーション

↑

地域社会の送り手になろう (ラシン氏)  
渥美 R C (河合会長) 桜事業を地域に根付かせる

・ロータリーは社会奉仕だけやればいいのか  
奉仕の理念とは職業奉仕

・世界のロータリーは変わってきた  
→ 参加型奉仕が増えてきた。  
例会に来て、美味しいご飯を食べて帰る、ではなく、  
例会に来て、異業種の皆様と話し、職業奉仕について話す。これこそがロータリー

・奉仕の理念とは  
「思いやりの心」 「共生」

↓

あなたが喜ぶことを私がする。地域社会でも、職業でも行う。

あなたの幸せが 私の幸せ あなたの喜びが 私の喜び  
→ここに倫理観を持つのがロータリー

・ロータリーは人と人との出会いの場  
奉仕の理念を学ぶのは例会場である  
4つのテストで倫理観を学ぶ

・他国の花を愛で、自国の花の良さを知る、これ観光。  
↓  
身近なよそのクラブに行って、そのクラブのいい所を知る。そのいい所を自分のクラブに持ち帰る

・工夫した例会について  
笑いはあるが私語の無い楽しい例会にする  
ここが一番難しい  
思いやりと楽しさのある例会にしてほしい。

↓

思いやりとは、心に思う事ではなく、声をかけてあげること

以上の事をすべて含め、インスピレーションになろう



村井ガバナー、ゲストスピーチ大変ありがとうございました。分かりにくい R I 会長テーマでしたが、本日の村井ガバナーのお話で、うまく心に落とし込めました。